

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

3.1 Objek dan Lokasi Penelitian

Penelitian ini nantinya akan dilaksanakan di Toko Tembakau Trio yang terletak di jalan Cempolo Rejo Raya no 17 Kelurahan Krobokan, Kecamatan Semarang Barat Kota Semarang.



3.2 Metode Pengumpulan Data

Pengumpulan data merupakan langkah utama dalam sebuah penelitian, karena tujuan utama dari suatu penelitian adalah mendapatkan data yang akurat. Dalam mengumpulkan data, peneliti menggunakan beberapa metode sebagai berikut:

1. Observasi yaitu peneliti langsung melakukan pengamatan di lokasi yang akan dilakukan penelitian serta mencatat data-data yang akan diperlukan nantinya.

2. Wawancara adalah teknik yang dilakukan oleh peneliti dengan cara melakukan tanya jawab langsung dengan narasumber yang terkait serta menyiapkan pertanyaan terperinci agar memperoleh data yang tepat dan sesuai agar mendapatkan hasil yang sesuai dengan penulisan.
3. Dokumentasi dilakukan peneliti dengan cara mengambil gambar ataupun video yang diambil langsung saat penelitian melakukan wawancara serta observasi, serta dalam pelaksanaannya peneliti akan menggunakan beberapa dokumen yang bersumber dari tempat penelitian yaitu Toko Tembakau Trio Semarang.

3.4 Jenis dan Sumber Data

Sumber Data sumber data yang akan dipakai dalam penelitian ini adalah

1. Data Primer

Data primer yang nantinya penulis dapatkan dari sumber utama yaitu pemilik usaha Toko Tembakau Trio Semarang yang dihasilkan dalam proses wawancara, proses wawancara dapat memiliki tujuan agar lebih terfokus terhadap informasi yang diberikan sebagai bahan penyusunan penelitian ini

2. Data Sekunder

Selain data primer peneliti juga menggunakan data sekunder yang diperoleh melalui gambar foto, rekaman, catatan dan hasil pengamatan yang dapat membantu penelitian ini.

3.4 Pendekatan Penelitian

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif.

Menurut Moloeng (2014:97) fokus penelitian diartikan untuk memberi batasan penelitian untuk memilah mana data yang relevan dan yang tidak relevan agar nantinya dapat dipilah mana yang sedang dikumpulkan agar semua tidak dimasukan meskipun data tersebut menarik. Pengendalian Internal sendiri merupakan kegiatan yang berpengaruh terhadap perusahaan dalam mencapai tujuan sebagai bentuk proses yang

dilakukan perusahaan untuk menjaga aset, mengelola informasi secara tepat dan akurat serta memastikan ketaatan peraturan yang tersedia. Penelitian ini berfokus pada sistem pengendalian internal persediaan barang pada Toko Tembakau Trio Semarang. Adapun sistem pengendalian menurut COSO seperti berikut:

Tabel 3.1
Indikator COSO

NO	Uraian COSO	Indikator	Panduan Pertanyaan	Sumber Data
1	<p>Lingkungan pengendalian</p> <p>Menentukan gambaran suatu organisasi serta mempengaruhi kesadaran pengendalian orang. Pengendalian ini menjadikan dasar untuk setiap komponen lain, penyedia disiplin dan struktur.</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Integritas serta nilai etika 2. Komitmen terhadap kompetitor. 3. Partisipasi manajemen atau pimpinan 4. Struktur organisasi 5. Pemberian wewenang dan tanggung jawab. 6. Kebijakan pemberdayaan sumber daya manusia 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bagaimana peran manajemen dalam pengembangan SDM dalam lingkungan kerja? 2. Pembagian wewenang masing-masing manajemen atas kesepakatan bersama atau melihat unsur pendukung lainnya? 3. Melihat bertambahnya kompetitor, bagaimana agar tembakau trio dapat terus bersaing? 4. Melihat struktur organisai, apakah sudah tepat dengan kemampuan yang dimiliki? 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan wawancara menggunakan panduan pertanyaan yang telah disiapkan terhadap pemilik atau manajemen Toko Tembakau Trio 2. Serta menggunakan metode observasi atau pengamatan yang dilihat penulis untuk mengamati kesesuaian data yang terjadi dan fakta terjadi di lapangan.

NO	Uraian COSO	Indikator	Panduan Pertanyaan	Sumber Data
2	<p>Penaksiran Risiko</p> <p>Risiko relevan dengan pelaporan keuangan mencakup peristiwa dan keadaan intern maupun ekstern yang dapat terjadi dan secara negatif mempengaruhi kemampuan entitas untuk mencatat, mengolah, meringkas serta melaporkan data keuangan konsisten dengan asersi manajemen dalam hal laporan keuangan.</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Perubahan dalam lingkungan operasi. 2. Anggota baru 3. Sistem informasi yang baru atau perubahan pada sistem. 4. Pengembangan teknologi 5. Sektor produk, atau aktivitas baru. 6. Standar Akuntansi baru atau perubahan SAP 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bagaimana penggunaan sistem informasi apakah membantu dalam menjalankan bisnis? 2. Bagaimana penerapan yang dilakukan saat produk yang diunggulkan dalam pencatatanya selau minus? 3. Apakah diperlukan perubahan atau pembaharuan pada sistem informasi kelak? 4. Bagaimana koordinasi anatar manajemen dalam pencatatan laporan agar tidak terjadi kesalahan? 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan wawancara dengan menggunakan panduan pertanyaan yang telah disiapkan terhadap pemilik atau manajemen Toko Tembakau Trio 2. Melakukan teknik observasi serta dokumentasi agar dapat mengambil atau memberikan masukan yang penulis berikan agar dapat menjadi pertimbangan dalam mengambil keputusan bagi manajemen.
	<p>Aktivitas Pengendalian</p> <p>Aktivitas pengendalian adalah kebijakan serta prosedur yang membantu</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Review kinerja 3. Pengolahan informasi 4. Pengendalian fisik 5. Pembatasan tugas atau menjalankan 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bagaimana implementasi yang dilakukan manajemen terhadap pengendalian terhadap sistem informasi? 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan wawancara dengan menggunakan panduan pertanyaan yang telah disiapkan terhadap pemilik atau manajemen Toko Tembakau Trio

NO	Uraian COSO	Indikator	Panduan Pertanyaan	Sumber Data
	memberikan arahan untuk manajemen dilaksanakan	tugas sesuai dengan status.	2. Pemberian serta pelaksanaan tugas dilihat dari segi apa saja?	2. Melakukan teknik observasi serta dokumentasi agar dapat mengambil atau memberikan masukan yang penulis berikan agar dapat menjadi pertimbangan dalam mengambil keputusan bagi manajemen.
4	Informasi dan Komunikasi Sistem informasi yang relevan dengan tujuan pelaporan keuangan yang terdiri atas metode dan pencatatan untuk memelihara akuntabilitas.	1.Pemberian suatu pemahaman tentang peran dan tanggung jawab individual yang berkaitan dengan pengendalian intern.	1.Pendekatan apa yang dilakukan terhadap masing-masing individual agar memahami peran serta tanggungjawab yang diberikan agar tidak terjadi kesalahan komunikasi?	1. Memberikan masukan atau hasil pengamatan yang telah dilakukan dengan cara observasi serta wawancara yang telah dilakukan sehingga nantinya dapat digunakan sebagai pertimbangan untuk pertimbangan.

NO	Uraian COSO	Indikator	Panduan Pertanyaan	Sumber Data
5	Pemantauan Penentuan kualitas kinerja pengendalian intern sepanjang waktu	1.Desain dan operasi pengendalian tepat waktu serta tindakan perbaikan	1.Bagaimana nantinya pengendalian yang telah dilakukan dapat berdampak terhadap kualitas kinerja?	1. memberikan hasil dokumnetasi serta pengamatan yang dilakukan untuk memberikan suatu bukti sudah atau belum terlaksananya keinginan atau hasil telah sesuai.

